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Em 22 de maio de 2018, reuniu-se ordinariamente a Câmara de Atividades de 1 

Infraestrutura de Transporte, Saneamento e Urbanização (CIF), na sede da 2 

Secretaria de Estado de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável 3 

(SEMAD), em Belo Horizonte. Participaram os seguintes conselheiros titulares e 4 

suplentes: o presidente Augusto Henrique Lio Horta, representante da SEMAD. 5 

Representantes do poder público: Carlos Augusto Antunes Malta, da Secretaria 6 

de Estado de Desenvolvimento Econômico, Ciência, Tecnologia e Ensino 7 

Superior (Sedectes); Andrea Leite Rios, da Secretaria de Estado de Cidades e 8 

de Integração Regional (Secir); Selma Maria de Oliveira Lopes Cabaleiro, da 9 

Companhia de Desenvolvimento Econômico de Minas Gerais (Codemig); Flávia 10 

Vieira Marry Amado, da Secretaria de Estado de Transporte e Obras Públicas 11 

(Setop); Marcela Lencine Ferraz, da Secretaria de Estado de Saúde (SES); Ivan 12 

Alves Soares, da Companhia de Habitação do Estado de Minas Gerais (Cohab-13 

Minas). Representantes da sociedade civil: Thiago Rodrigues Cavalcanti, da 14 

Câmara do Mercado Imobiliário de Minas Gerais (CMI); Marcos Vaz de Oliveira 15 

Moutinho, do Sindicato da Indústria da Construção Pesada no Estado de Minas 16 

Gerais (Sicepot-MG); Renato Ferreira Machado Michel, do Sindicato da 17 

Indústrias da Construção Civil no Estado de Minas Gerais (Sinduscon-MG); 18 

Ronaldo Vasconcellos Novais, da Organização Ponto Terra; Samir Abud Mauad, 19 

da Associação Brasileira de Engenharia Sanitária e Ambiental (Abes-MG); José 20 

do Carmo Dias, do Conselho Regional de Engenharia e Agronomia (Crea-MG). 21 

Assuntos em pauta . 1) EXECUÇÃO DO HINO NACIONAL BRASILEIRO . 22 

Executado o Hino Nacional Brasileiro. 2) ABERTURA . O presidente suplente 23 

Augusto Henrique Lio Horta declarou aberta a 14ª reunião da Câmara de 24 

Atividades de Infraestrutura de Transporte, Saneamento e Urbanização. 3) 25 

COMUNICADOS DOS CONSELHEIROS E ASSUNTOS GERAIS . Não houve 26 

manifestações. 4) EXAME DA ATA DA 13ª REUNIÃO . Aprovada por 27 

unanimidade a ata da 13ª reunião da Câmara de Atividades de Infraestrutura de 28 

Transporte, Saneamento e Urbanização, realizada em 24 de abril de 2018. A 29 

Presidência registrou ausência de representante da Cohab. 5) PROCESSO 30 

ADMINISTRATIVO PARA EXAME DE LICENÇA DE OPERAÇÃO. 5 .1) 31 

Limpebras Resíduos Industriais Ltda. Tratamento e o u disposição final de 32 

resíduos sólidos urbanos; aterro para resíduos não perigosos, classe II, de 33 

origem industrial. Uberlândia/MG. PA 23025/2011/006 /2017. Classe: 6. 34 

Apresentação: Supram Triângulo Mineiro e Alto Paran aíba. Licença 35 

concedida por unanimidade nos termos do Parecer Único. A Presidência 36 
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registrou presença de representante da Cohab. 6) ENCERRAMENTO. 37 

Conselheira Selma Maria de Oliveira Lopes Cabaleiro: “Na última reunião, nós 38 

tivemos um processo só. Hoje também nós tivemos um processo só. Existe um 39 

deslocamento, e esse assunto já tinha sido ventilado em Câmaras anteriores, 40 

que se procurasse aglutinar o maior número de processos para que viéssemos 41 

votar. Eu queria saber se essa minha observação é coerente com o que todos 42 

aqui pensam a respeito. Porque vimos aqui para votar um processo, então, é 43 

complicado.” Presidente Augusto Henrique Lio Horta: “Aos processos que estão 44 

prontos – para não atrasar o empreendedor, que precisa da licença –, nós 45 

tentamos dar vazão. Realmente, é um deslocamento grande, nós alteramos as 46 

agendas para estar aqui. De qualquer maneira, eu levo a questão.” Conselheira 47 

Selma Maria de Oliveira Lopes Cabaleiro: “Eu acho que essa observação é 48 

importante até para se organizarem melhor. Os processos não estando prontos 49 

para análise não podem vir, mas, de repente, pode-se fazer um esforço maior 50 

para julgarmos o maior número possível de processos. Eu acho que seria bom 51 

para todo mundo, não só para quem se desloca das Suprams do interior quanto 52 

também para nós.” Não havendo outros assuntos a serem tratados, o 53 

presidente Augusto Henrique Lio Horta agradeceu a presença de todos e 54 

declarou encerrada a sessão, da qual foi lavrada esta ata. 55 

________________________________________________________________ 56 

APROVAÇÃO DA ATA 57 

 58 
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